

wt 22.10.2022

Weißenburger Orgel-Woche

WEISSENBURG - Mit drei Veranstaltungen endet die Weißenburger Orgel-Woche (WOW): Heute um 16 Uhr bietet Michael Haag in der Andreaskirche das beliebte „Orgel-Schnuppern“ an. Dabei wird mit den Besuchern eine Klein-Orgel zusammengebaut und diese mit Werken von Mozart und Beethoven zum Klingen gebracht. Hernach gibt es die Möglichkeit, die denkmalgeschützte Steinmeyer-Orgel auszuprobieren.

Den morgigen Sonntagsgottesdienst um 10 Uhr eröffnet Haag mit dem e-Moll-Praeludium des norddeutschen Barockmeisters Nicolaus Bruhns, das als „Kernstück“ der Orgel-Woche am Nachmittag nochmals zu hören sein wird.

Um 17 Uhr kommt der Münchner Orgel-Professor Harald Feller zum WOW-Abschluss. Es schlägt einen großen Bogen über Bach und Liszt bis in die Gegenwart. Feller beendet sein Programm mit seinen „Variationen und Fuge über die ‚Ode an die Freude‘“. Der Eintritt ist frei. wt